

# Deportes y Juventud: El Club Móstoles Tenis logra unos brillantes resultados en el Memorial Julio Nieto

**Fecha de publicación:** 6/10/2014 0:00

## **Descripción:**



Finalizada la segunda ronda del Memorial Julio Nieto de tenis, los resultados no pueden ser mejores para los tenistas mostoleños que toman parte en este clásico torneo que se disputa en la pistas del Polideportivo Municipal de Villafontana, Así, en el pasado fin de semana hay que destacar las victorias de Santiago Gallardo, (alevín), Azael Sánchez, (infantil), Daniel Aldéa (benjamín) y uno de los mejores tenistas mostoleños Faustino Arrogante, de categoría absoluta, que ha pasado a 4º de final, con vista a las semifinales y finales del próximo 12 de octubre.